

Gelar Reses di Miri, Mas Bowo Sampaikan Pesan Penting Ini kepada Masyarakat!

Sugiyanto - SRAGEN.INDONESIASATU.ID

May 28, 2022 - 05:07



Anggota DPRD Provinsi Jawa Tengah Fraksi PDIP Untung Wibowo Sukowati saat menggelar reses di Miri. (Foto)

SRAGEN- Agenda serap aspirasi atau reses digelar di Modro RT.01, desa Soko, kecamatan Miri, kabupaten Sragen, oleh anggota DPRD Provinsi Jawa Tengah, Fraksi PDIP Untung Wibowo Sukowati. Jumat, (27/05/2022) Sore.

Reses ini bertujuan untuk menyerap aspirasi warga masyarakat sekaligus

berdiskusi mengenai pembangunan wilayah.

Acara ini dihadiri perwakilan tokoh masyarakat dari 3 kecamatan, tokoh agama, perangkat desa dan pengurus PAC PDIP kecamatan Miri.

Mas Bowo sapaan akrabnya, mengawali penyampaiannya, ia menghimbau agar selalu mengedepankan kekompakan dan menjalin silaturahmi yang baik antar sesama supaya wilayah Sragen tercipta rasa aman, nyaman dan damai.

Ia juga menyampaikan pesan penting perihal bantuan dana aspirasi dari Provinsi Jawa Tengah, dalam pelaksanaan pembangunan fisik bangunan agar bagi para pelaksana tidak mengurangi spek/kualitas/mutu bangunan, karena sayang sekali jika bantuan aspirasi tersebut dinodai dengan kecurangan, sedangkan bantuan tersebut diperuntukan bagi masyarakat itu sendiri.

Lebih lanjut, ia memberikan informasi bahwa dalam tahun ini dari Inspektorat Provinsi akan turun langsung ke lapangan untuk mengecek hasil bangunan, jangan sampai nanti jadi masalah atau temuan.

Mengejutkan, Mas Bowo mengatakan beberapa waktu yang lalu ada salah satu Desa di Sragen ditemukan dugaan penyelewangan mencapai 200 juta rupiah saat dilaksanakan pemeriksaan, jadi jangan sampai hal itu terjadi lagi nanti kedepannya.

"Jangan sampai seperti itu terjadi lagi di Sragen, mari bersama-sama kita bangun Sragen supaya lebih baik lagi, hindari kecurangan," paparnya.

Selain itu, dalam acara ini Mas Bowo juga memperkenalkan pengurus baru PAC PDIP kecamatan Miri yang saat ini telah diketuai oleh Nugroho Sulisty, SH., ST. Nantinya Nugroho akan mencalonkan diri dikursi DPRD kabupaten Sragen. (Sugiyanto)